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2018-19 年度  RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木  正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大  

クラブ会報委員会  委員長：黒田淳一／例会日：木曜日  午後 18:30 開会／会場：湯本レストラン 

 

第２５４３回 ８月第２例会 ８月２３日（木） 

[  創立記念例会  ] 

●点鐘 碓井勝也 会長 

●ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

●会長の時間 碓井勝也 会長 

●幹事報告 鈴木貴大 幹事 

●誕生祝い 

●委員会報告 

●ロ－タリ－の友読み処紹介 

●卓話 

●プログラム・スマイル委員会 

●点鐘 碓井勝也 会長 

 

点 鐘 

 

 

来訪者紹介 

 

 

行田市長 工藤正司 様 

 

 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さんこんばんは 

さすがの猛暑もお盆が過ぎて一休み感がありますが、

行田市長工藤正司様、お忙しい中卓話にお出で頂き誠

にありがとうございます。先月鈴木幹事ともども就任あいさ

つを兼ねて表敬訪問させていただいた際には、本年度の

行田ロータリークラブのプログラムを説明させていただきま

した。その中で 10 月 25 日の例会・英語で落語例会の際

には教育関係の方にご出席いただけることになり、ありが
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とうございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

本日担当委員会として司会を務めてくれています吉岡

委員長は、その委員長方針の中で  “これまでの、行田

ロータリー文庫の寄贈やスクールバンドフェステバルへの

後援は行田の子供たちの文化資本の蓄積に貢献できて

いる”と、文化資本という言葉を使って我がクラブの特徴を

よく説明してくれています。 

思い起こせば我がクラブは伝統的に青少年に対する事

業を重点的に行ってきており、本年度もまたしかりでありま

す。クラブとして地域の子供たちの文化資本の蓄積にこれ

からも貢献していきたいと思っておりますので、工藤市長

様にもご理解とご協力を賜れればと思います。 

さて、この時間をお借りして次週の例会の PR を少々さ

せていただきます。次週は宮大工棟梁の小川三夫様をお

迎えしての緑蔭講座例会、会場は長久寺です。小川三夫

様は法隆寺宮大工として知る人ぞ知る西岡常一棟梁の唯

一のお弟子さんで、薬師寺金堂、西塔の再建に、副棟梁

として活躍された方です。 

私は本年 6 月、奈良を訪れるチャンスがあり、法隆寺と

薬師寺に行ってまいりました。その時のスライドをご覧にな

ってください。 

以下、法隆寺の石碑 “柿食へば鐘が鳴るなり法隆寺” 

（正岡子規）のスライド 

その法隆寺の鐘の音のビデオ紹介、薬師寺西塔ビデオ

紹介 と映像と音声で PR致します。 

来週の例会にぜひ多くの会員の皆様の参加をお待ちして

おります。 

工藤市長 卓話よろしくお願いいたします。 

幹 事 報 告 

 

鈴木貴大 幹事 

８月の誕生祝 

 

８月誕生会員 

 

誕生祝お礼の挨拶   山本憲作会員 

 

委 員 会 報 告 

 

心の継承委員会 藤間 副委員長 

 

次回緑蔭講座例会のご案内 
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ロ－タリ－の友読み処紹介 

 

 

ＲＩ・友委員会 倉持委員長 

 

 

 

卓     話 

 

行田市長 工藤正司 様 

 

 

 

～さらなる飛躍に向けて～   

将来を見据えたまちづくり 

１ 財政健全化の取組 

   H18 年～H28 にかけて約 53 億円を削減 

２ 企業誘致の推進 

   H29 若小玉地区の整備に向けた調査を実施 

３ エコノミックガーデニング事業 

産・学・公・民・金が連携して、企業が活動

しやすい環境を整える 

４ 公共交通網の整備 

ソシオ流通センター駅の開業・JR 行田駅前広

場の整備 

５ 日本遺産認定について 

６ 旧忍信用組合店舗の移設・改修・復                               

元    

国の交付金を使い費用を極力抑えた 

７ 「郷土愛 誇り」の醸成を図るための

取組  

足袋を履いた小学校生活やマイ足袋作製体験

事業 

８ Jａｐａn Ｅｘｐｏ２０１８への参                         

 加 

９ 人口減少対策 

10 子育て支援の充実 

子ども医療費支給対象の拡大(現行 15 歳まで

から 18 歳までに拡大 H30 10 月～) 

  11 教育環境の充実  

   小中学校エアコンの設置・トイレ改修・耐震

改修・学校ＩＣT の推進 

    

工藤市長の取組について分かりやすくお話

をして頂きました。 
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出席状況報告 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田 委員長 

 

正会員数 ６７名 

本日の出席者 ３７名 

本日の出席率 ５５．２％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○碓井会長 

 ・創立記念例会おめでとうございます。市長様、卓話

ありがとうございます。 

〇湯本会員 

  ・本日は、ゆもとを御利用頂きありがとうございます。 

 

※本日のニコニコは 5,000円でした。ありがとうござ

いました。 

 

 

司会 吉岡会員 

 

  

 

 

次回の例会 ８／３０(木)  

集合時間 １２：００  例会時間 １３：００～１４：３０           

長久寺  緑蔭講座例会（魂の継承） 

卓話 鵤（いかるが）工舎創設者 小川三夫 様 

 

 

 

 

 

 


